
Subject: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 11:01:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Moin,
ich lese auch schon eine Weile hier.
Ich bin Im Momnet bei einer Hautärztin in Breisach (Bei Freiburg), allerdings nicht wirklich
zufrieden mit ihr!
Kennt jemand eine hautarzt in Freiburg und Umgebung, der vertraunesvoll ist und den patienten
ernst nimmt, und vor allem Ahnung wegen Haarausfall hat?
Bitte helft mir!! Bin auch extrem verzweifelt!!

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by tvtotalfan on Sat, 07 Oct 2006 11:17:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.stadtbranchenbuch.com/freiburg/A/507.html

aber welche davon empfehlenswert sind...   

Schilder doch einfach mal hier Dein Problem, evtl. bekommst Du die Tipps die Du suchst auch
aus diesem Forum. 

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Amarok on Sat, 07 Oct 2006 11:50:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm.. bist du bei der hier? 
http://www.hautarzt-haartransplantation.de/index.htm
Sieht ja eigentlich ganz kompetent aus. Zumindest bieten sie ne Haarsprechstunde an, also
scheinen sie sich ein wenig mit dem Thema auseinanderzusetzen. 
Ansonsten braucht man schon verdammt viel Glück um nen Hautarztzu finden, der annähernd
soviel Ahnung hat wie einige Leute hier im Forum. Nur kann dir leider keiner hier live auf den Kopf
schauen und ne Diagnose stellen. 
Aber raus damit, wo drückt denn der Schuh? 

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 12:07:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Servus,
ich bin 30 Jahre alt und habe seit ich etwa 18 bin eine sehr leichte Tonsur die im Laufe der Jahre
zwar sehr langsam, aber denoch stärker geworden ist. Mit GHE hab ich eigentlich keine
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Probleme, nur minimmal.
Wenn die Haare nass sind, sieht man es stark, wenn trocken, aufgrund meiner Haarstruktur (sehr
lockig) nicht sonderlich stark. Das sagen zumindest alle anderen Leute. Fast allen ist es bis heute
nicht aufgefallen. Aber wenn ich in den Spiegel schaue, mit gut Licht: Oh shit!!

Ich war bereits bei drei Hautärzten. Keiner hat eine wirkliche Untersuchungdurchgeführt,
sondern nur drauf gescheut, und anhand dessen beschlossen, es sei AGA, da es dem Schema
(Trotz keiner GHE) entsprechen würde (ist so was überhaupt möglich, nur durch drauf
schauen?). 

Seit 1,5 Jahren nehme ich nun Propecia, im Juni dieses Jahrs, also etwa nach 15 monaten sagte
meine Hautärztin "Ja, es wirkt". Im Oktober nun, sagte sie wenn sie sich die Fotos von Juni 2006
anschaut im Vergleich zu denen von März 2006 "Könnte sein, dass es doch nicht wirkt". Das
heißt, sie macht alle drei Monate Fotos, schaut sich dies aber erst dann mit mir zusammen beim
nächsten termin (nach wieder 3 Monaten) an.

Ich selber hatte das gefühl, dass es nun doch nicht wirkt und sie darauf aufmerksam gemacht.
sie meinte nun, dass ich nach 3 Monaten wieder kommen soll um es endgültig abzuklären, da
es ja auch von einem vorübergehenden Infekt kommen könnte.

Allerdings fallen mir im Momnet die Haare weiter aus: 100 sind es sicher am tag, auch wenn ich
das persönlich schwierig finde zu zählen (Wie soll das überhaupt gehen, wenn man
unterwegs ist )
Im monet ist es auch viel stärker. Warum das jetzt auf einmal so ist, weiß ich auch nicht:
Sheding nach 1, 5 jahren Fin kann ja wohl kaum sein, oder???

Mich macht das alles extrem deppresiv, vor allem weil ich gehofft hatte, da es ja heißt Fin
würde vor allem in der Tonsur helfen!

Sonst habe ich bisher nichts ausprobiert, ich brauche aber jetzt einen Plan, damit ich mich nicht
jede Minute damit beschäftigen muß: Ab wann mache ich eine Transplantation usw.

Deshalb brauche ich einen guten, netten Hautarzt (wenn es sowas gibt )

Sorry für die Rechtschreibefehler

Bin froh um jede Antwort

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 12:08:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, genau bei der bin ich! 
Aber so toll ist es nun doch nicht, auch wenn die Internetpräsenz so schööön ist 
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Subject: Re:  Kompetenz
Posted by tino on Sat, 07 Oct 2006 13:03:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kann hier nicht sein,denn Kompetenz würde so etwas hier:

Zitat:Haarausfall wird bei Frauen in der Regel mit einer lokal auf die Kopfhaut aufgetragenen
Östrogenlösung.

Wirkungslos!

Zitat:Männer mit Glatze sind potenter.
Falsch: Haare gehen nur selten durch einen Überschuss an männlichen Hormonen aus. Fast
ausschließlich besteht eine Überempfindlichkeit der Haarwurzeln gegenüber dem Hormon
DHT.

Es gibt keine Überempfindlichkeit des Follikels!

Zitat:Haarwuchs läßt sich durch bessere oder bestimmte Nahrung fördern.
Falsch: Hochdosierte Vitaminzufuhr nutzt Ihren Haaren nichts. Bei einem Vitaminmangel, der bei
ausgeglichener Ernährung jedoch so gut wie nie vorkommt, kann eine Vitaminkur zur
Verbesserung des Haarzustandes führen.

Ebenso Quastsch!

...nicht schreiben.

Besser meine Seite und das Forum lesen.

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 13:10:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Okay hier drückt der SchuH (siehe letzter Beitrag)! Irgendwelche Tipps? Meinungen zu meinem
Bericht?
Grüße,
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Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 14:08:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hmm, there`s no response.  

Noch mal eine andere Frage: Es gibt in Freiburg einen Dr. Hoffmann, der sehr viel publiziert usw. 
www.dermaticum.de
Macht sehr auf seriös (Von den Infos auf der HP ausgehend), aber es ist schwer
einzuschätzen.

Hat jemand mit dem Erfahrung?
Ich würde es sonst mal bei dem versuchen, allerdings nimmt der nur privatpatienten, d.h ich
müte drauf zaheln. Deswegen wäre es schön zu wissen ob denn jemand kennt, damit ich
nicht unötig das Geld zum Fenster rausschmeiße.

Oje, dieser thread wird wohl eine One-man-show

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by tino on Sat, 07 Oct 2006 14:09:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 Dr. Hoffmann, der sehr viel publiziert usw. www.dermaticum.de
Macht sehr auf seriös (Von den Infos auf der HP ausgehend), aber es ist schwer
einzuschätzen.

Rolf Hoffman?

Vergiss ihn,..der ist konservativer wie die Queen.

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 14:27:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Merci für die Antwort, aber was willst du mir damit sagen? Konservativ heißt in dem
Zusammenhang was?
Hast du Erfahrung mit ihm?

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Amarok on Sat, 07 Oct 2006 14:51:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ein bisi mehr Geduld.  
Werden schon noch ein paar Leute vorbeischauen. Dein Fall ist schon seltsam. Mit 18 schon ne
sichtbare Tonsur, aber bis 30 keine kahle Stelle ist ungewöhnlich.
Wie stark deine GHE ausgeprägt sind kann ich jetzt ohne Foto nicht beurteilen, bei mir sind sie
aber auch nicht allzu heftig und ich habe trotzdem ne leichte Tonsurbildung. Kann also schon
AGA sein, nicht jeder folgt 100% dem Norwood Verlauf. 

Die meisten Hautärzte stellen ihre Diagnose nur durch Draufschauen. Manche machen noch ein
Trichogramm, um zu schauen in welchen Bereichen die Haare verstärkt ausfallen. Wurde das
schonmal bei dir gemacht? Warum Fin scheinbar nicht wirkt kann ich auch nur spekulieren.
Hattest du denn ne weitere Lichtung, oder nur keinen Neuwuchs? Letzteres ist eben Bonus. Mit
Fin einen Stopp zu erreichen wäre meist schon ein tolles Ergebnis. 

Subject: Re:  Kompetenz
Posted by Amarok on Sat, 07 Oct 2006 14:53:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab ich nicht gesehen, ist das von der Seite? 
Trotzdem wirkt das ganze vergleichsweise kompetent. Meiner konnte mir nichtmal die Wirkung
von Finasterid erklären. Dass du dich nicht mit ihnen über oxidativen Zellstress, TGF-ß etc
unterhalten kannst ist klar.   

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 15:43:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ah, jemand antwortet  
Also ein Trichogramm wurde nicht gemacht, ich dachte eigentlich aber, dass mindestens das
Blutbild u.ä. abgeklärt werden müßten.

Mit 18 hatte ich wirklich eine minimale "Tonsur" - man konnte damals eventuell anehmen "Hmm,
da könnte sich mal was bilden".

Über die Jahre ist es igentlich nur ganz wenig weniger geworden (Ein tolles Deutsch:))

Aber im Moment ist mein Gefühl leider eine stärkere Veränderung.

Gibt es eigentlich Altersgrenzen, wo man sagt "Ab dem und dem Alter ist nicht mehr so ein starker
Schub zu erwarten" ?

Also, bezüglich Propecia: Ne, es geht nicht um den Zuwachs, ich habe das Gefühl, es stoppt
auch nicht.

P.S. Wenn ich es vorhin richtig gelesen habe, ist dieser Hoffmann an der Entwicklung des
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Trichogram maßgeblich beteiligt gewesen.

Grüße

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by tino on Sat, 07 Oct 2006 15:55:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

" Wenn ich es vorhin richtig gelesen habe, ist dieser Hoffmann an der Entwicklung des
Trichogram maßgeblich beteiligt gewesen."

Und was soll das aussagen?

Hoffman ist n icht schlecht,eher gut.Aber konservativ,steroidfixiert und verlogen.Er hat einer
bekannten AA betroffenen Aerztn gesagt das Antioxidanten ins Reich der Mythen und Legenden
gehören,obwohl er selbst Artikel über atioxidative Handelspraepperate,und dessen grandioser
Wirkung auf den HA geschrieben hat!

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 16:05:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das sollte gar nix aussagen, damit habe ich nur versucht eine info zu bringen, damit man sich
villeicht eine meinung über ihn bildet.
Es ist halt wirklich schwierig für mich, das richtige jetzt zu tun, dafür brauch ich einen Plan
und daher auch eine Arzt, weil ich sonst kaputt gehe.

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by tino on Sat, 07 Oct 2006 17:18:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

? Konservativ heißt in dem Zusammenhang was?

Er wird dir ein Trichoscan machen,und Fin oder Minox,oder beides verordnen.Mehr macht der
nicht,..da können wir wetten.

Beides kannst du im I Net bestellen.

Lohnt sich das?

Ich geh nicht zum Arzt wegen HA.
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Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sat, 07 Oct 2006 17:50:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Okay, ich fände es wichtig, wenn ein Arzt mir dann auch Infos geben kann bezüglich Zeitpunkt
einer Haartransplantation, und wo es gut ist.
Das müßte eben ein verantwortungsvoller Arzt sein. das wäre eben mir wichtig, und dafür
braucht man Infos von den anderen, damit man weß, wo es gut ist.

Zudem würd ich gern auch andere Ursachen ausschließen.

Also, falls du oder jemand hier einen solchen Arzt kennt?

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by tino on Sat, 07 Oct 2006 17:55:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also, falls du oder jemand hier einen solchen Arzt kennt? 

Frag hier,..wir wissen doch mehr wie die Aerzte.

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Amarok on Sun, 08 Oct 2006 12:02:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schon so schlimm, dass du an ne HT denkst? Wir haben hier ein HT Forum, da findest du sicher
sämtliche Infos. Ist nach Art der Methode (Strip, FUE) und benötigten Grafts ne teure
Angelegenheit. Musst schon zwischen 5-8tausend Euro einplanen (weiß jetzt nicht wie groß
der Bereich bei dir wäre). Evtl. auch mehr. Strip ist günstiger, allerdings bleibt da ne Narbe im
Hinterkopf zurück. 
Nach der OP musst du erstmal damit rechnen, dass dir die anderen Haare durch den Schock
zunächst ebenfalls ausfallen. Würde mir also ne Weile Urlaub nehmen, das sieht erstmal sehr
hässlich aus.
Ärzte findest du im HT Forum. Dr. Heitman in den Niederlanden soll sehr gut sein. Wenn du nen
Türkei Urlaub willst, könntest du auch zu Melplast gehen. Deutsche Ärzte liegen auf dem
Gebiet leider weit zurück. 

Ne HT bringt aber nix, wenn dein Ausfall nicht von ner AGA kommt! 
Andere Ursachen wären z.b. Schilddrüsenfunktionsstörung, oder Mangelerscheinung (Eisen,
Ferritin, Transferrin checken). Ursachen wie Stress etc. kann man bei der Länge deines Ausfalls
denke ich ausschließen. 
Die meisten müssen auch trotz HT weiterhin Fin schlucken. 
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Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sun, 08 Oct 2006 12:07:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Vielen Dank für die Antwort!
ne, es ist noch nicht so schlimm, ich will aber einen Plan haben, damit ich sagen kann "Okay, das
mache ich ab dann, und bis dahin beschäftige ich mich jetzt nicht damit". Damit alles zum
richtigen Zeitpunkt gemacht wird.

Heißt das, dass alle Haare ausfallen, also am gesamten Kopf?

Viele Grüße

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Amarok on Sun, 08 Oct 2006 12:14:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zumindest im dem Bereich wo Haare verpflanzt werden musst du damit rechnen. Kurzhaarschnitt
ist also Pflicht. Es sei denn du willst dein Pony behalten und hinten Glatze tragen  
Die verbliebenen Haare werden durch das Einsetzen der neuen Haare geschockt und gehen ins
Telogenstadium. Kommen natürlich wieder. Die neuen Haare wachsen in der Regel ein paar
mm, fallen dann wieder aus und wachsen erst dann wieder zu Terminalhaar heran. Ein paar
Wochen Zeit brauchst du also, bis das ganze nach was aussieht.

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Sun, 08 Oct 2006 12:25:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist das eigentlich gesichert, dass die Haare nachwachsen, also funktioniert das bei jedem?

Grüße, an einen Metaler  Oder?

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Amarok on Sun, 08 Oct 2006 12:36:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die wachsen definitiv, wenn das ein gescheiter Arzt macht. Also unbedingt erkundigen und nicht
zum nächstbesten gehen. 
Das ganze ist wie der Preis ja schon zeigt kein einfacher Eingriff. 
Es gibt ne Menge Möglichkeiten die HT zu verpfuschen, sei es durch eine auffällige Narbe am
Hinterkopf, unnatürliche Wuchsrichtung der eingesetzten Haare, oder Beschädigung der
Haarwurzeln bei der Entnahme. 
Bei ner aggressiven Alopezie kann es sein, dass die verpflanzten Haare ebenso auf DHT
reagieren, wie die alten. Dann muss man weiterhin Fin schlucken. Außerdem ist zu bedenken,
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wie sich der Haarausfall weiterentwickelt. Evtl. hast du nach nem Jahr ne dichte Haarinsel am
Hinterkopf und außenrum fällts weiter aus. Ein guter Arzt bespricht das aber vorher mit dir. 

Grüße zurück, von einem (noch langhaarigen) Metaler 

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Unkreativer on Mon, 09 Oct 2006 15:44:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

tino schrieb am Sam, 07 Oktober 2006 17:55" Wenn ich es vorhin richtig gelesen habe, ist dieser
Hoffmann an der Entwicklung des Trichogram maßgeblich beteiligt gewesen."

Und was soll das aussagen?

Hoffman ist n icht schlecht,eher gut.Aber konservativ,steroidfixiert und verlogen.Er hat einer
bekannten AA betroffenen Aerztn gesagt das Antioxidanten ins Reich der Mythen und Legenden
gehören,obwohl er selbst Artikel über atioxidative Handelspraepperate,und dessen grandioser
Wirkung auf den HA geschrieben hat!

Dann hoffe ich, dass sich mein Antioxidantien-Programm auch noch positiv auf die Haare
äußern wird. Und wenn nicht, werden sich die Arterien sicher bedanken.

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Fiedler on Sat, 14 Oct 2006 14:13:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, 

auch wenn ich hier neu bin habe ich wohl den richtigen für dich

www.aschoffplatz.de

Es ist ein Hautarzt in einer naturheilkundlichen Praxisgemeinschaft und behandelt sowihl mit
alternativen Verfahren als auch (seltener)Schulmedizin. Leider bezahlt die Kasse nichts dazu,
aber es lohnt sich auf jeden Fall.  
Einer Bekannten hat er ein seit 20 Jahren bestehendes Ekzem an den Händen durch
Darmsanierung geheilt. Danach bin ich auch zu ihm wegen Haarausfall und nach sorgfältiger
Untersuchung und Beratung habe ich einen Säure- Basen- Test im Urin gemacht. Das Ergebnis
hat mich etwas erschrocken. Er hat mir Baseninfusionen vorgeschlagen, aber aus Zeitgründen
habe ich mich für Basentbl. entschieden. Insgesamt wirklich nett und kompetent. Viel Erfolg! 

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by reinforcement on Sat, 14 Oct 2006 14:26:16 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

du wirst nach einer HT mindestens 6 monate beschissener aussehen als vorher!  

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Zonk on Mon, 16 Oct 2006 19:13:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,
danke für den tip.
Meine Frage ist jetzt: Hast du also nicht erblichbedingten Haarausfall und: behandelt der arzt, falls
vorhanden auch in diese Richtung und ist dahingehend auch kompetent?
Viele Grüße

Subject: Re: Gute Hautärzte in Freiburg und Umgebung? Bitte Antwort
Posted by Fiedler on Wed, 18 Oct 2006 14:32:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
also, ich beschreibe dir am besten mal, wie die Sprechstunde ablief. Er war ca. 45min mit mir
beschäfttigt und hat mich zunächst ausgefragt seit wnann der Haarausfall besteht, nach
Haarausfall bei Verwandten und Vorfahren, nach Medikamenten, nach früheren Krankheiten,
Allergien. Dann wollte er noch ziemlich genau meine Ernährung wissen und hat sich auch noch
intensiv nach meiner Verdauung erkundigt. Scheinbar kann er als Hautarzt damit unerwartet viel
anfangen. 
Außer natürlich den Haaren und der Kopfhaut hat er dann auch noch sich dei Zunge zeigen
lassen und konnte wohl aus den Rissen und Belägen (schön sieht sie nicht wirklich aus)
Rückschlüsse über meinen Körper ziehen.
An Untersuchungen hat er mir den Erwähnten Säuretest vorgeschlagen, und wir haben auch
über sinnvolle Hormonuntersuchungen und Mineralienprofile gesprochen. Diese
untersuchungen kosten nur geld und mit Verweis auf meine bescheidenen Mittel (bin Student)
hatte er Verständnis und hat mich auch nicht zu irgendwas gedrängt. Den Säuretest werde
ich aber wohl doch noch machen. Und dann gibt es wohl noch ein Profil für oxidativen
Streß(soll ich mir das zu Weihnachten wünschen?)
Ob er auch für dich der Richtige ist weiß ich nicht, aber ich vermute es. Ich bin jedenfalls
zufrieden und habe die ca. 80 Euro gern bezahlt.
Wenn du erblichen Haarausfall hast wird er dir zwar auch keine anderen Ahnen verschaffen
können, aber sicher gibt es auch bei dir noch andere Auslöser.
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